

SSV Schrobenhausen erstmals beim Deutschen Mannschaftswettbewerb der Masters dabei

Erstmals in seiner Vereinsgeschichte nahmen die Schwimmer des SSV Schrobenhausen am Deutschen Mannschaftswettbewerb der Masters (DMS Masters) teil. Der Landesentscheid Bayern fand am vergangenen Wochenende im Langwasserbad in Nürnberg statt. Insgesamt gingen 22 Mannschaften aus ganz Bayern an den Start.

Unter den Teilnehmenden befanden sich zahlreiche ehemalige Kaderathleten sowie prominente Namen wie Olympiateilnehmer Robin Backhaus. Jede Mannschaft musste aus mindestens vier Frauen und vier Männern bestehen und fünf verschiedene Altersklassen abdecken. Die Mannschaft des SSV Schrobenhausen trat mit einem breiten Aufgebot von der Altersklasse 20 bis 65 an. Aufgrund kurzfristiger Krankheitsausfälle musste die Aufstellung jedoch noch am Wettkampftag angepasst werden.

Während die großen Vereine vor allem den Einzug in den Bundesentscheid anstrebten, lag der Fokus des SSV Schrobenhausen auf dem Sammeln von Wettkampferfahrung und dem Ausprobieren neuer Strecken.

Insgesamt wurden die Wettkämpfe über 24 verschiedene Disziplinen ausgetragen – von den kurzen 50 Metern bis hin zu den kräftezehrenden 800 Metern Freistil. Auch technisch anspruchsvolle Distanzen wie die 400 Meter Lagen standen auf dem Programm.

Im Gegensatz zu anderen Mannschaften, die sich teilweise durch vereinsfremde Athleten mittels Zweitstartrechte verstärkten, setzte der SSV ausschließlich auf eigene Schwimmerinnen und Schwimmer. Die erzielten Zeiten wurden altersklassenabhängig in Punkte umgerechnet – das Team mit der höchsten Gesamtpunktzahl sicherte sich den Sieg im Landesentscheid.

Bester Punktesammler für den SSV Schrobenhausen war Sebastian Prestele (AK 40), der insbesondere über 100 Meter Lagen in 1:07,50 Minuten überzeugte. Auch Regina Lämmle errang mit einer starken

Leistung über 50 Meter Rücken in 0:34,24 Minuten zahlreiche Punkte für das Mannschaftsergebnis.

Am Ende des langen Wettkampftages reichte es für den SSV Schrobenhausen zwar nicht für eine vordere Platzierung im Teilnehmerfeld, dennoch zog das Team eine positive Bilanz und war mit dem Ergebnis zufrieden.

Den Sieg im Landesentscheid sicherte sich die SG Stadtwerke München, gefolgt vom SV Augsburg 1911 e.V. und der SSG Neptun Germering. Der SSV zählte zu den kleinsten Vereinen unter den angetretenen Mannschaften.



Das Team des SSV Schrobenhausen bei seiner Premiere bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Masters Schwimmen im Langwasserbad Nürnberg.

von links(Christoph Schneider, Ursula Walter, Bernhard Schäffler, Sebastian Prestele, Isabel Berger, Regina Lämmle, Erich Schormair, Regina Huber und Cathrin Gauß (Kampfrichter)



Isabel Berger bei den 100m Schmetterling



Sebastian Prestele beim Start zu den 100m Lagen